



# Olympiades de mathématiques

publié le 21/05/2018 - mis à jour le 11/06/2018

## Descriptif :

Des élèves de premières se sont illustrés dans leur participation aux Olympiades de mathématiques

Le mercredi 14 mars 2018, dix élèves de première ont participé aux Olympiades de mathématiques. Durant 4 heures, ils ont planché sur des exercices d'un niveau relevé, faisant appel à leur sagacité, à leur imagination et à la rigueur de la rédaction mathématique. Ils ont pu s'exercer à ce type particulier de problèmes lors de séances d'Accompagnement Personnalisé.

Leur investissement et la qualité de leur travail ont été remarqués, puisque 5 élèves se sont classés au niveau académique :

- Matthieu Carreau
- Théodore Perrin
- Aurélie Plantecôte
- par équipe : Ludovic Druette et Arnaud Pénisson

La remise des prix académiques a eu lieu le mercredi 6 juin à l'Université de La Rochelle.



groupe des lauréats

Un élève a également été distingué au [niveau national](#) :

**Théodore Perrin**

Il participera à la remise des prix le 8 juin à l'Institut Poincaré (Paris).